

# みやまの風



令和5年8月28日(月)発行

園長 津田 将美

幼稚園HPのQRコードです↑

## 終業式のお話

1学期の終業式のお話です。時間になると、ホールに6人全員の園児が集まりました。最終日に全員がそろって本当に良かったです。

子どもたちは相変わらず反応が良く、園長の話をしっかり聞いてくれました。終業式は、「おはよう」「ありがとう」「ごめんなさい」の始業式、入園式で大切にしてほしいと伝えた言葉を中心に話しました。

「おはようございます。」  
と前に立ってあいさつをすると、

**「おはよ～ございます！！！」**

と、しっかりとしたあいさつが返ってきました。

「おはよう」は大合格だったので、残りのふたつを確認していきました。

「最初は、『あ』です。」

「わかった、『あそび！！』」

「うん、『あそび』も大切だ、大合格！！」

その後「ありがとう」の確認をしてから、最後の言葉の確認をしました。

「最後は、『ご』です。」

「わかった、『ごはん！！！！』」

「うん、『ごはん』も大切だ。給食おいしくて、もりもり食べたもんね。」

遊びもご飯も大切です。子どもたちが、私たち職員が大切にしている「遊び」や「食育」についても大切にしてくれていることが伝わってきてとても嬉しかったです。園長の話より、日々の生活から身に付けているものの方が確かなようです。

最後に「ごめんなさい」の確認もすると、子どもたちは3つの言葉を大切に、しっかりとすることができていることがわかりました。

2学期は、「おはよう」「ありがとう」「ごめんなさい」「あそび」「ごはん」の5つを大切に園の経営を進めていきます。

明るく楽しい6名と共に、職員も2学期を楽しくがんばっていきたいと思います。



## 運動会のお話

「運動遊び発表会」の準備が着々と進んでいます。寄幼稚園でも松田幼稚園と連携して、子どもたちの主体的な「運動遊び」の取り組みを発表できるように、職員は子どもたちと相談をしながら競技を決めていきます。

保護者の皆様におかれましては、子どもたちと職員との主体的、共同的な取り組みを想像していただきながら、あたたかいご声援をいただければと思います。

理念は「運動遊び発表会」ですが、今年度の呼称は、より子どもたちに親しみのある「運動会」にもどすこととなりました。

松田の子どもたちと力を合わせてがんばります。